

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA # 653

‘Malecón deportivo’

Más de 200 personas participaron en una nueva tarde de recreovía. El imponente Malecón Ciudadela Villamil fue el lugar al que acudieron los gironeses para realizar diferentes prácticas deportivas.

Boxeo, patinaje, bailoterapia, y futvoley fueron las disciplinas que implementó la secretaría de deportes para el disfrute y aprovechamiento del tiempo libre de toda la comunidad.

Como es habitual, cada fin de semana se promueve no sólo el deporte sino también mantener una vida saludable. Así mismo, los respectivos docentes de las escuelas gratuitas de formación deportiva dirigen cada una de las modalidades con el fin de que el ejercicio sea realizado de manera correcta y no se presente cualquier tipo de lesión.

¡Construimos Tejido Social!

23 febrero de 2018

GIRÓN
Monumento Nacional